



Der Radhersteller [riesen und müller](http://www.riesen-und-mueller.de) hat für 2010 eine Premiere vorbereitet im Mai gibt es den ersten internationalen Cup für alle Hybrid-Biker.

Auf die Idee kam Markus Riese beim Fotoshooting für den aktuellen riesen und müller Katalog.

Am Mai lädt das Unternehmen alle Hybrid-Radler auf die Outdoor-Rennstrecke in Schaaheim ein.

Auf der 1000 Meter langen Rennpiste, auf der sogar schon Motorsportgrößen wie Heinz Harald Frentzen oder Michael Schumacher ihre Runden gedreht haben, könnt ihr euch mit euren Rädern mit Gegner aus aller Welt messen.

Gestartet wird in zwei Gruppen: Serienräder und Prototypen.

Egal was für ein Rad ihr besitzt, ob Lastenrad, Trike oder Tandem, kommt am **8. Mai 2010** nach Schaaheim und habt Spaß.

Um euch anzumelden sendet einfach eine E-Mail an den Veranstalter unter team@r-m.de.

Das Startgeld beträgt 30 Euro und der Sicherheit wegen ist eine Schutzausrüstung unabdingbar (Helm, Protektoren (wie vom Inlineskatern) und Handschuhe).

Außerdem solltet ihr in der Email angeben, was für ein Gefährt ihr an den Start schickt.

Das Rennen findet von 13:00 bis 15:00 Uhr statt, danach ist aber noch lange nicht Schluss, bei Essen und Trinken kann noch gemütlich beisammen gesessen werden.

Hier könnt ihr schon mal die Strecke anschauen, die euch erwartet



Artikel eingereicht von: Steffen „Ötti“ Ö.



Steffen aus Nordhessen ist nicht nur ein leidenschaftlicher Freerider sondern er schreibt auch gerne Artikel über die MTB-Szene.

Für den Inhalt ist der Autor allein verantwortlich



1. Internationaler Super Hybrid Cup

